

德语试题：DSH试题17 PDF转换可能丢失图片或格式，建议  
阅读原文

[https://www.100test.com/kao\\_ti2020/148/2021\\_2022\\_\\_E5\\_BE\\_B7\\_E8\\_AF\\_AD\\_E8\\_AF\\_95\\_E9\\_c105\\_148454.htm](https://www.100test.com/kao_ti2020/148/2021_2022__E5_BE_B7_E8_AF_AD_E8_AF_95_E9_c105_148454.htm) Angst vor dem Euro  
Wenn in den kommenden Jahren der Euro als die neue europäische Einheitswährung eingeführt wird, dann wird es sehr unterschiedliche Meinungen darüber geben. Die Einstellungen dem Euro gegenüber reichen von sehr positiv bis äußerst negativ? Besonders die Deutschen sind kritisch bei dem Gedanken an die neue Währung, die die D-Mark ablösen wird. Die Uni-Köln machte erstmals eine Studie über die Euro-Angste der Europäer. Welcher Typ sind Sie?? wurde bei der europaweiten Untersuchung gefragt. Allgemein herrschen sehr verschiedene und überwiegend pessimistische Vorstellungen über die Folgen der Währungsunion? lautet das Fazit der Kölner Volkswirtin, Anke Müller-Peters, auf deren Idee das Projekt zurückgeht. Aber: Die Deutschen sind skeptischer als die meisten anderen. Sehr aufgeschlossen sind zum Beispiel die Belgier, Franzosen und Portugiesen. Gleichgültig reagieren die meisten Österreicher, Finnen und Niederländer. Skepsis prägt dagegen die Deutschen, Engländer und Schweden. Ein Grund dafür ist, dass sie nicht über die Einführung der neuen Währung mitentscheiden durften. Dieser Eindruck der Hilflosigkeit führt zu einer Abwehrreaktion gegenüber dem Euro. Unabhängig von den verschiedenen Staaten fanden die Wissenschaftler jedoch verschiedene Euro-Typen unter den Befragten: so gibt es die

sogenannten nationalen Bewahrer? Sie definieren sich stark ueber Abgrenzung, d.h. sie moechten ihre eigene Waehrung behalten und anders als die anderen sein. Ein zusammenwachsendes Europa wirkt fuer sie bedrohlich, wohingegen die euphorischen Europaeer? das sind elf Prozent der Deutschen, ihr Land lieben, aber gleichzeitig hoffen, mit der neuen Einheitswaehrung ihre Position noch staerken zu koennen. Obwohl sie keine konkreten Erwartungen haben, erscheint ihnen der Euro als Chance. Die Gelassenen schliesslich, 16 Prozent der deutschen Bevoelkerung, gehoeren zu den zufriedenen Menschen und leben gern in ihrem Land. Der Euro interessiert sie kaum. Sie glauben, sich ohne Schwierigkeiten daran zu gewoehnen. Die Typen-Analyse ergibt: Die Deutschen sind noch lange kein Volk von Euro-Befuerwortern. Den 39 Prozent, die den Euro unterstuetzen, stehen 44 Prozent Gegner gegenueber. Wer hier den Euro ablehnt, so die Volkswirtin, ist auch mit der augenblicklichen Lage eher unzufrieden, sowohl mit dem Land wie mit seiner eigenen Situation. Wer dagegen glaubt, dass das System gut laeuft, die Wirtschaft gut funktioniert und wer mit seinem eigenen Leben zufrieden ist, der akzeptiert wohl auch eher das Zukunftsprojekt Euro. Der Stolz auf die D-Mark als Symbol nationaler Staerke mache die Deutschen nicht zwangslaeufig zu Gegnern des neuen europaeischen Zahlungsmittels. Erst wenn dieser Stolz mit einem Gefuehl der Ueberlegenheit gegenueber Menschen anderer Laender verbunden sei, so urteilt die Studie, wachse die Distanz zum Euro. Doch obwohl die Deutschen im Vergleich mit den anderen Laendern der Europaeischen Gemeinschaft gut ueber

die neue Waehrung Bescheid wissen,geben die meisten auf die Frage: Wie gut fuehlen Sie sich informiert??eine negative Antwort.Dahinter stehe die Angst der Menschen,die Kontrolle zu verlieren,erklaert die Wissenschaftlerin.Ausserdem kommt darin besonders deutlich zum Ausdruck,dass die Gegner die Waehrungsunion gerne mit der Situation von 1948 vergleichen,als die DM in Deutschland eingefuehrt wurde.Sie fuerchten sich naemlich davor,sich nur schwer an die neue Waehrung gewoehnen zu koennen und vielleicht sogar geld zu verleiren. 100Test 下载频道开通 , 各类考试题目直接下载。 详细请访问 [www.100test.com](http://www.100test.com)